



UAゼンセン共済情報

全部で
9つの
共済を
準備!



申し込みは組合経由です
まずはノテユニオンまで
お問い合わせを!

カーライフを応援する、頼れる補償
マイカー共済

自動車総合補償共済

まずはお見積りを!



約4年ぶりに開催された慰労会



札幌地区の様子

令和5年7月6日(木)札幌地区、7月13日(木)東京・千葉地区、7月14日(金)仙台地区で社会福祉法人ノテ福祉会・ノテユニオン共催の40周年記念パーティー&職員慰労会が行われました。職員に対しての日頃の感謝と労いの意が込められての開催となりました。新型コロナウイルスの流行により、2019年に開催した『つしま医療福祉グループ合同クリスマス忘年会』以来、実に約4年振りとなる大きなイベントとなりました。会の冒頭では、社会福祉法人ノテ福祉会の40周年記念のVTRが放映されました。改めてノテ福祉会の軌跡を知ることができたのではないのでしょうか。札幌地区、東京・千葉地区、仙台地区のどの会場でも、職員による余興も行われ、そのクオリティもさることながら、会場全体の盛り上がり、一体感を感じました。職員が楽しまれている様子が伝わってきました。会の準備期間が短い中でしたが、企画・運営に携わっていただいた実行委員会の皆様、大変お疲れ様でした。8月には日本介護事業団の慰労会も予定されております。



東京・千葉地区の様子



仙台地区の様子



UAゼンセンの活動に参加しませんか

令和5年7月7日(金)に、南空知地域に店舗や事業所があるUAゼンセン加盟組合の組合員が参加し、交流を深め地域の活性化と北海道各地の組合員に広くUAゼンセンの活動を知ってもらうために、4年ぶりとなる南空知地域協議会が行われました。コルクえべつで働く組合員が参加され、その地域で働く別の加盟組合の組合員との交流と情報交換を行いました。それぞれのお話を聞けて、貴重な時間となりました。佐藤中央執行副委員長は南空知地域協議会の議長に任命され、地域協議会の進行や運営等を今後担って頂く予定です。次に、組合員とその家族が参加対象のレクリエーションが、令和5年7月15日(土)に開催されました。とまりん館見学・さくらんぼ狩りツアーにノテユニオン組合員とご家族10名が参加されました。当日はあいにくの雨模様での開催となりました。泊原発の現状や今後の見通しの説明を聞き、午後からはBBQ&さくらんぼ狩りを皆さんで楽しみました。各々、職場やご家族へお土産も買われ、楽しまれていた様子が印象的でした。参加された組合員の皆さん、ありがとうございました。このようにUAゼンセンでは、様々な活動を行っており、この他にも研修やセミナーなども開催されており、今後も情報発信を行ってまいりますので、興味がある活動などありましたら、ノテユニオン本間までご連絡下さい。皆さんのご参加お待ちしております。



挨拶をされる
佐藤副委員長

署名活動のご協力のお願い!

組合活動の1つとして、政策要請を行っております。その政策要請を1つでも叶えるため、そして多くの方々のお力を借りるために署名活動を行っております。UAゼンセンでは『北朝鮮拉致被害者家族支援』『北方領土など領土返還』についての署名活動を重点的に行っておりますが、今回ノテユニオンが所属する、UAゼンセン総合サービス部門 医療・介護・福祉部会の取り組みとして、来年度行われる診療報酬と介護報酬のダブル改定に向けた政策実現の為に署名活動を行います。流通や小売り等の一般企業などでは、大幅な賃上げが行われました。医療、介護分野では介護保険などの公的価格の事業体になります。今回の交渉では、他のUAゼンセンの医療・介護分野の加盟組合でも苦戦をしていたところが多く、労使間だけでは解決できない課題として残りました。現場の声を署名として政府に届け、少しでも診療報酬・介護報酬が上がるように皆様にご協力をお願いしたいと思います。診療報酬・介護報酬の改定は、医療従事者や介護スタッフの給与に直結する重要な要素です。すでに署名をしていただいている方も多くいるかと思いますが、今後も引き続きご協力を頂き、少しでも多くの声を届けていきたいです。

ノテユニオン共済制度利用報告

- ・慶事祝金給付申請 6名
- ・弔慰金給付申請 2名
- ・休業見舞金給付申請 2名
- ・資格取得祝金申請 3名
- ・保養施設宿泊補助金給付申請 1名
- ・レジャー共済補助金申請 0名
- ・日本語能力試験合格祝金申請 0名
- ・職場集会補助金申請 1事業所

お忘れではありませんか??

各種資格取得時には、祝金の給付があります！
今年、資格を取得された方は、お早めの届出を お願いします！

※受験時に組合員の方が対象です